



ANNEE 1996-1997 Président : Claude LACOMBE

# ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

## BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 25

du 17 décembre 1996

Président de séance : Claude LACOMBE

En présence de notre Gouverneur non retenu ce jour par ses visites de Club.

Présences extérieures : Claude LACOMBE au District le 12 décembre dernier

Absents excusés : A. GARCIA, M. MELE, JY BOEFFARD, F. GIRAUX

Anniversaires : Jean MICHAU le 18 /12  
J. CL RAVALEC le 21/12  
Patrick LECOMTE LE 21 /11

qui ont reçu le cadeau de l'année.

Le Président nous fait part de la lettre de remerciements reçue du Président du nouveau Club de Conflans-Sainte-Honorine pour notre importante et amicale présence à leur remise de charte (ou chartre pour les nostalgiques du passé).

Visite du chantier du Grand Stade de France - Jean-Claude MONTI a la possibilité d'organiser un mardi de mars 1997 par groupes de 20 personnes, la visite du chantier du Stade de France à Saint-Denis ( Membres, et épouses intéressées). Un premier appel a répertorié 21 candidats.

Annuaire du ROTARY - comme chaque année il est procédé à la mise à jour de l'annuaire. Chaque Membre devra vérifier que les énonciations y figurant sont toujours d'actualité **avant le 10 janvier 1997**  
- voir le secrétaire -

Projet de remise en état d'un local au Lycée Pissaro - pour permettre aux élèves de la section mécanique d'utiliser ce local qui vient de leur être affecté, il est fait appel aux volontaires professionnels et bricoleurs qui pourront donner de leur temps et de leur art pour mener à bien cette opération en janvier 1997.

J.

Boursier - Le Club a décidé de présenter pour une bourse d'étude = Jean Philippe MARCOS qui a présenté au Club ses projets.

Soirée au Coin du Feu - Michel FROMAGEAU , Responsable des réunions "Coin du Feu" a fait part de la satisfaction des invitants et invités des 6 et 7 décembre et souhaite la continuation de cette initiative.

Bernard LECANU absent depuis quelques mois était présent ce soir il nous a exposé la période noire qu'il a traversée et qui ne l'a pas amené à venir au Club. Il a retrouvé un poste de sa compétence qui lui a rendu le moral. Nous espérons qu'à l'avenir il pourra reprendre l'assiduité requise.

### **ASSEMBLEE GENERALE**

Les informations diverses étant données il a été passé à l'Assemblée Générale.

Le Président a informé le Club de la démission reçue avec surprise de Gérard ALLAIRE qui avait accepté la Vice Présidence du Club et qui était chargé de l'action intérieure, ce qui entraîne la recherche d'un futur Président. Deux Membres pressentis doivent rendre leur décision avant la fin du mois.

Secrétariat - Jean-Claude FISCHER actuel Secrétaire étant affecté à LILLE va devoir quitter ses fonctions , il sera remplacé par Joël OBRY au pied levé, merci à lui.

Trésorerie - le Trésorier nous informe que la trésorerie du Club n'est pas en péril mais qu'il lui reste à recevoir les cotisations de 6 Membres pour le 1er semestre alors que le second va bientôt échoir.  
Attention il s'agit là d'une cause d'exclusion du Club.

Assiduité - Le Président a distribué la fiche d'assiduité de novembre et fait observer que si bon nombre de Membres ont un pourcentage de présences de 75 à 150% il y a par contre une dizaine de Membres qui sont au dessous des 60% requis. Attention, encore une fois il s'agit d'une cause d'exclusion du Club.

Il apparait évident que ceux qui ne s'attachent pas à remplir les conditions qu'ils ont acceptées en entrant au ROTARY ne sont pas contraints d'y rester; ce qui éviterait au Président de les rappeler à leurs obligations avant d'avoir à constater leur démission d'office et à leur notifier le constat de leur exclusion.

Assemblée Générale Extraordinaire - Afin de procéder à l'élection du prochain Comité, une Assemblée Générale Extraordinaire aura lieu en janvier 1997, vraisemblablement le 14.  
La séance a été levée à 22 h.30

En annexe du présent bulletin sont joints =

La lettre du Gouverneur du mois de décembre  
Et le compte rendu du Comité du 1er octobre 1996

Le Bulletinier du Jour

Jean FOUCHE

**IMPORTANT : La prochaine réunion aura lieu le LUNDI ( et non pas le mardi) 23 DECEMBRE à 20 h. au siège. La commission Jeunesse aura à délibérer ce 23 décembre.  
Apéritif**